



Rülke und Bullinger: Nabu-Gutachten wertlos

Aus Sicht des Fraktionsvorsitzenden der FDP/DVP, **Dr. Hans-Ulrich Rülke**, ist die Umfrage des Nabu zum Nationalpark wertlos. Der Nabu könne so viele tendenziöse Umfragen finanzieren wie er wolle. Das ändere nichts daran, dass acht Volksabstimmungen vor Ort klare Mehrheiten gegen den Nationalpark ergeben hätten. Rülke wörtlich: "Die Menschen wollen diesen Nabu-Park nicht!"

Diese Einschätzung teilt auch der Sprecher für den Ländlichen Raum und Tourismus, **Dr. Friedrich Bullinger**: „Die aktuelle Studie ist ein weiterer Versuch der Volksverdummung. Eine Umfrage in ganz Baden-Württemberg spiegelt keinesfalls die Meinung der Betroffenen wieder, da die Region Nordschwarzwald in keinerlei Verhältnis zu den Befragten steht. Hier wird wieder versucht, mit beschönigenden Zahlen eine Akzeptanz in der Bevölkerung vorzugaukeln.“